



30.10.2012

Spendenaktion erfolgreich abgeschlossen! Die Teppiche liegen!

Liebe Eltern,

zur Einschulung hatten wir zu einer besonderen Spendenaktion aufgerufen. Symbolisch hatten wir kleine Teppichfliesen zum Kauf angeboten, die sich wie ein Puzzle zu einem großen Teppich ergänzen sollten. Nun können wir von dem erfolgreichen Abschluss dieser Aktion berichten!

Von dem gespendeten Geld konnten wir sicherstellen, dass nunmehr die Vorschulklasse und die beiden ersten Klassen jeweils über einen großen Teppich verfügen, auf dem sich die gesamte Klasse zusammenfinden kann, der aber auch sonst im Unterricht für die Arbeit am Boden genutzt wird. Außerdem haben wir noch kleinere Arbeitsteppiche anschaffen können, auf denen die Schülerinnen und Schüler Lernmaterialien auslegen können, so dass jetzt alle Klassen damit hinreichend ausgestattet sind.

Der Preis der Teppiche betrug 828,62 Euro. Dies konnte aus den Spenden der Einschulung und dem Bücherverkauf im Foyer finanziert werden.

Wir bedanken uns bei allen Unterstützerinnen und Unterstützern ganz herzlich! Wir bitten Sie, liebe Eltern, unseren Dank auch an die Spenderinnen und Spender weiterzuleiten, die wir nicht erreichen können. So haben z. B. viele Großeltern zu diesem Erfolg beigetragen.

Mit freundlichen Grüßen

(Schulleiter)